



Newsletter Estudios Urbanos UC

Agosto 2011



Hola,

Junto con saludar, quisiéramos informarte sobre las actividades que se han realizado y las que se efectuarán próximamente.

El día jueves 11 de Agosto se realizó un desayuno de bienvenida en honor a los nuevos integrantes de los magísteres del Instituto de Estudios Urbanos.

El día miércoles 03 de Agosto se desarrolló el [II Foro Urbano-Intercultural Internacional Santiago 2011](#). Algunas de las proyecciones realizadas en el Foro, puedes revisarlas [aquí](#).

Los días 15, 16 y 17 de Agosto se realizará un seminario sobre Ciudad y Cine en el Centro de Extensión de la Universidad Católica de Chile. Para más información, haz click [aquí](#).

Por otra parte, durante el mes de Agosto, el Centro de Políticas Públicas UC está organizando el concurso "Piensa en grande, ideas jóvenes para Chile"; cuyas bases y postulaciones puedes revisar [aquí](#).

Finalmente, te invitamos a formar parte de la comunidad IEUT en [facebook](#) y [twitter](#), y a seguir las [actividades](#) y [noticias](#) en la web.

Premio Iberoamericano de Tesis de Investigación sobre Vivienda Sustentable Infonavit-Redalyc 2011.
Inscripciones 31 de mayo al 31 de agosto.



La convocatoria para el Premio Iberoamericano de Tesis de Investigación sobre Vivienda Sustentable Infonavit-Redalyc en su versión 2011, queda abierta a todos los programas de estudio de posgrado y a concursantes de todos los países interesados, siempre y cuando el tema de la tesis sea la vivienda sustentable en alguno de los países de Iberoamérica. La consulta de las BASES se puede hacer en www.estudioterritoriales.org y el registro de concursantes será a través del correo premio.tesis.vivienda@gmail.com

[Más...](#)

Extensión Concurso Selección de Académicos para el IEUT



El Instituto de Estudios Urbanos y Territoriales de la Pontificia Universidad Católica de Chile, requiere contratar a dos profesionales universitarios con postgrado, preferentemente con grado de doctor, para fortalecer su planta académica, particularmente enfocado a tareas de docencia e investigación.

[Más](#)

Próximamente...

[Defensa de tesis] David Carvajal Hausdorf
12 de Agosto
[Más...](#)

Concurso de Fotografía "Una Ciudad para Todos" 2011
Hasta el 15 de Octubre
[Más...](#)

Además puedes visitar la [Agenda IEU](#) para conocer otros eventos.

Están abiertas las inscripciones para el Diplomado en Gobernabilidad y Gestión Territorial y el Diplomado en Tasación Inmobiliaria. Ambos inician la primera semana de Septiembre 2011.
[Más...](#)



Cambio de Fecha: Diplomado en Tasación Inmobiliaria



Postulaciones Abiertas.

El Diplomado inicia el 05 de Septiembre y finaliza el 04 de Enero 2012.

El vertiginoso desarrollo de las ciudades hace cada vez más complejo el proceso de valorización de bienes y proyectos inmobiliarios, dado que intervienen en él múltiples variables asociadas a los procesos urbanos y económicos, como son la incorporación de nuevas áreas de expansión, cambios normativos, tendencias en la demanda y fluctuaciones del ciclo económico nacional, entre otras.

Por estos y para efectos de valorización, se requieren profesionales con un amplio criterio, capaces de enfrentar e identificar estas variables para llevarlas a efectos de mercado; con la habilidad de emitir juicios fundamentados en informaciones diversas y destreza técnica.

[Más...](#)

Cambio de Fecha: Diplomado en Gobernabilidad y Gestión Territorial



Postulaciones Abiertas.

El Diplomado inicia el 06 de Septiembre y finaliza el 05 de Enero 2012.

El Diploma en Gobernabilidad y Gestión Territorial (DGGT) lleva cuatro años entregando una base conceptual e instrumental que optimice la capacidad de análisis y decisión sobre diversas materias relativas a los procesos de actuación con impactos territoriales y urbanos. Todo lo anterior, desde el punto de vista de la

gobernabilidad y la gestión pública y privada que favorezca el desarrollo económico, la sustentabilidad ambiental y la cohesión social de nuestras ciudades, para constituirse en verdaderos nodos en el marco de sistema del ciudades globales.

[Más...](#)



Estudios Urbanos UC

PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE
FACULTAD DE ARQUITECTURA, DISEÑO Y ESTUDIOS URBANOS
INSTITUTO DE ESTUDIOS URBANOS Y TERRITORIALES

www.uc.cl/ieu

[Reenviar email](#)



Try it FREE today.

Este mensaje de correo electrónico fue enviado a rniu@siu.buap.mx, por ieu@uc.cl | [Actualizar perfil/Dirección de correo electrónico](#) | Eliminación instantánea con [SafeUnsubscribe™](#) | [Política de privacidad](#).
Instituto de Estudios Urbanos UC | 56+2 354 5505 | El Comendador 1916, Providencia | Santiago | Chile